

## El PRD respondió ante el amago de Santiago Creel por su supuesta salida de Va por México



Elizabeth Pérez, diputada federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), fue cuestionada sobre las declaraciones de Santiago Creel en relación a la condición que le planteó al PRI para continuar en la coalición Va por México y respondió que debe de ser el PAN como partido quien defina si es correcto o no.

Durante una breve declaración a medios de comunicación, la también secretaria de la **Comisión de la Reforma Política-Electoral** dijo este lunes 5 de diciembre que ella no tiene autoridad en los procesos internos de cada partido que definen sus posturas, pero recalcó la importancia de mantener la coalición Va por México vigente.

"Cada quien sus opiniones y sus decisiones. Deberíamos de preguntarle, en todo caso, al diputado Santiago Creel por qué hace esas aseveraciones".

Ella sostuvo que no es quién para señalar lo que es correcto o no en el quehacer de los otros institutos políticos. "Al final, dentro del Partido Acción Nacional, tienen sus propios mecanismos", sostuvo ante los periodistas que le preguntaron por las declaraciones de Creel Miranda. Finalmente, señaló que será el PAN quien definirá si "Santiago Creel tiene la razón o no en dar esos comentarios".